
令和２年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

３－１

自 由 民 主 党 ３３番 小 林 昭 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災・減災について

１ 県は、消防学校の施設等に係る維持管理にどのように取 危機管理部長 消 防 保 安 課

り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、建造物等の文化財の防火対策にどのよ 教 育 長 教 育 庁

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

二 地域医療について 保健福祉部長 医療人材対策室

県は、県内における医師の偏在対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

三 豚熱について 農林水産部長 畜 産 課

県は、豚熱が県内に侵入していないことをどのように確認

しているのか尋ねたい。

四 県立高等学校改革について

１ 県立高等学校改革前期実施計画策定までの検討の経過に 教 育 長 教 育 庁

ついて尋ねたい。

２ 県立高等学校の配置の在り方について、学校教育審議会 〃 〃

ではどのような検討が行われたのか尋ねたい。

３ 県立高等学校における少人数教育について、学校教育審 〃 〃

議会ではどのような検討が行われたのか尋ねたい。

４ 県立高等学校改革における再編対象校の教員の配置につ 〃 〃

いて、県教育委員会の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県立高等学校改革において、統合校の魅力化にどのよう 教 育 長 教 育 庁

に取り組むのか、県教育委員会の考えを尋ねたい。

６ 県立高等学校における地域と連携したキャリア教育を充 〃 〃

実すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

五 過疎・中山間地域の振興について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、過疎・中山間地域における廃校を活用した地域づく

りをどのように支援していくのか尋ねたい。

六 新たな総合計画について 知 事 復興・総合計画

課

知事は、新たな総合計画において、地域課題の解決に向け

た人材の育成にどのように取り組むのか尋ねたい。


